

Jesús habla de actitudes
Lucas 6:17-23
El 14 de marzo

Versículo para memorizar: Menores – Cambien sus vidas y sean bautizados. Hechos 2:38
Mayores – Cambien sus vidas y sean bautizados cada uno en el nombre de Jesucristo. Hechos 2:38

Metas de la Lección

Compartir varias actitudes que Jesús quiere que tengamos
Cambiar nuestras actitudes para ser más como Jesús

Tiempo de Bienvenida

Pregunte a los niños qué los hace felices. La mayoría probablemente mencionará “cosas” que les hacen felices. Comparta que hoy aprenderemos 8 cosas que Jesús dijo que nos harían realmente felices.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Muchas personas oían de Jesús y querían escuchar todo lo que Él decía. Lo siguieron a una ladera donde se sentaron para oírlo hablar y pedirle que les ayudara con sus enfermedades.

Mirando a sus discípulos, Jesús explicó maneras de ser feliz realmente. Algunas personas llaman estas cosas las “bienaventuranzas” cual es una palabra vieja que significa “feliz” o “bendecido.” Otra manera de recordarla es que las bienaventuranzas son las actitudes que debemos tener.

Aquí están las cosas que Jesús dijo:

Estás REALMENTE feliz cuando tú:

1. Quieres aprender más y más acerca de Dios y a ti no te importa el dinero ni las cosas materiales.
2. Más que cualquier otra cosa, quieres hacer lo correcto, en vez de lo malo.
3. Cuando estás triste, no te vengues. Deja a Dios cuidarte.
4. Mantente puro en todos tus pensamientos y acciones aun cuando las personas se rían de ti o te insultan.

Jesús le dijo a la gente muchas cosas importantes de Dios. ¿Qué fue una cosa que oíste? (Espere las respuestas) Él ayudó a la gente a ver que amar a Dios significa hacer lo que Él quiere y sin protegernos a nosotros mismos o vengarnos. Mira a Jesús. Lo arrestaron y lo golpearon a pesar de que Él no hizo nada malo. Incluso mataron a Jesús. PERO ése no fue el fin...¡Jesús se levantó del sepulcro para vivir otra vez!

¿Por qué haría esto Jesús? Jesús murió y resucitó de tal modo que podamos ir al Cielo un día si creemos y confiamos en Jesús en nuestros corazones. ¡Él hizo esto para ti y para mí! ¿Te gustaría saber más de cómo Jesús puede venir a tu corazón? Podemos hablar durante el tiempo de actividad.

Tiempo de Actividades:

Sea creativo en ayudar a los niños a aprender algunas de las actitudes. Repáselas para ayudarles a recordarlas. Hay dos juegos para ayudar a los niños a recordar las actitudes que deben tener.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

El versículo habla de “cambiarse.” Para diversión, deje que los niños intentan escribir el versículo al revés. Vea cómo lo hicieron por mirarlo en el espejo. Comparta que cuando cambiamos, somos diferentes y otros ven el cambio. Queremos hacer las cosas a la manera de Dios y vivir para Él.

Tiempo de oración:

Ore que cada estudiante aprenda las actitudes que Jesús enseñó. Pida a Dios por su ayuda para hacer lo correcto.

Tiempo de refrigerio y de limpiar:

Traiga aperitivos creativos hoy.

Lección para preescolares
Para: Jesús habla de actitudes

Siéntense en un círculo para compartir la historia hoy.

A muchas personas, les encantaban sentarse y escuchar a Jesús cuando hablaba de Dios y de cuánto Él les amaba. Ellos se sintieron juntos como nosotros estamos sentados y escucharon a las cosas maravillosas que Jesús decía.

Un día, Jesús compartió algunas noticias especiales con Sus amigos. Él les dijo cómo ser felices y tener buenas actitudes. La gente le escuchó y aprendió muchas cosas. Jesús les dijo que serían felices si seguían aprendiendo más y más de Dios. Él les dijo que Dios les amaba mucho y a él le importaba todas sus necesidades. Jesús les dijo que ayudaran a otros y siempre hicieran lo bueno.

Él le dijo a la gente que el hacer estas cosas les harían realmente felices.

La gente sonrió y se fue a sus casas intentando seguir a Dios y hacer lo bueno.

Dios quiere que tengamos buenas actitudes y que seamos felices, también. Vamos a pedir a Dios que nos ayude a amarle y amar a otros. Vamos a pedirle que nos ayude a siempre hacer lo bueno.

Manualidades

Para: Jesús habla de actitudes

Pruebe esta lección de objeto. Traiga papel, lápices, y wiper de bebé. Pida a los niños que escriban la palabra “actitud” en el papel y coloréalo muy oscuro con un lápiz. Ahora, pida a los niños que se froten sus dedos sobre las letras. El grafito ensuciará sus dedos. Comparta que las malas actitudes se pasan a otros. Explique que Jesús quiere que tengamos actitudes puras y limpias que son buenas y ayudarán a otros. Desafíe al grupo que practiquen buenas actitudes esta semana.

Traiga globos de cuatro colores. Tal vez sería mejor inflarlos antes y traerlos en una bolsa cerrada. Diga a los niños que los 4 colores representarán 4 cosas de la historia: un color será para la gente que ama a Dios, otro color es para la gente que hace lo correcto, el tercer color es para la gente que confíe en Dios durante tiempos difíciles, y el cuarto color es para los que tengan pensamientos puros. Asigna a los niños a recoger ciertos colores. Ponga los globos en el piso y deja a los niños recoger los diferentes colores. Habla de las cuatro cosas. Comparta que Jesús quiere que tengamos estas actitudes. Desafíe a los niños que tengan estas actitudes esta semana.

Haga abejas de globos. Traiga globos largos que son usados para hacer animales. Átelo para hacer una abeja. Escriba en el globo con un marcador permanente una actitud con la cual los niños pueden intentar mejorar esta semana. Otra idea es conseguir globos pequeños y dibuje rayas sobre cada uno para representar una abeja.

Déjelos dibujar caras sonrientes en platos de papel. Habla de cómo podemos tener buenas actitudes y ayudar a otros en vez de lastimarlos. Comparta que Dios nos ayudará con todas nuestras necesidades. Escriba uno de las actitudes en el plato.